
令和４年度 第４回福祉センター運営委員会会議録（要旨） 

 

１．日 時 令和５年３月３日（金）  午後４時 00分から午後５時 15分 

２．場 所 やまなみ荘 

３．出席者 会 長：久保田敏通 

委 員：藤澤幸恵、望月典子、藤原良司、太田讓、松澤壽恵、曽根原ふさ子 

藤原久紀 

村 長：藤澤泰彦 

副村長：牛越宏通 

事務局：小坂部元（支配人）、牛越実（料理長） 

４．協議事項 

（１）令和４年度の運営状況について 

  ※令和４年度の運営状況（取組内容、会計状況、利用者数等）について資料により説明 

 

問：12月の前年対比の支出増の要因は。 

答：ガス・電気・水道で、水道については寒波の影響により破損し漏水していたため。 

 

 問：毎月の企画で何食以上になるなど、感触として結果はどうだったのか。 

 答：ゆったりプランは６～８名と少なく、宣伝等しっかり行う。提供の少ないプランはＳＮＳ

の発信などをもっと行い、目標を明確にする。 

 

 問：宴会が少ないと収入増とならないと思うが、コロナの影響はあるのか。 

 答：第８波で忘年会の時期では７割程度キャンセルがあり、宿泊は信州割で多かったので、感

染リスクが高い宴会はキャンセルが多く、家族での宿泊のようなリスクの少ない方の利用が

多かった。 

 

 問：２月に行ったラーメン総選挙の状況は。 

 答：５杯食べたら１杯無料を行ったことで、大勢来ていただけたと思う。 

 

 問：お風呂の蛇口が 10秒位で止まってしまうし、お湯の温度が低いが、調整はできるのか。 

 答：部品を取り換えするなどして対応する。 

 

 問：原価率は宿泊・宴会・食堂に調理材料費などを割ると 47％位だと思うが。 

 答：メニューによって違うが、調理材料については半年分をケースなどスポットで購入するの

で単純計算はできないが、基本は 23～27％である。福祉センターの意味合いも考え節約しつ

つ、令和元年度以前のように宴会や宿泊を増やしていきたい。 

 

（２）令和５年度の運営について 

  ※令和５年度の運営（事業計画、予算等）について資料により説明 

 



 問：目標値を設定して、採算が取れるようにしてはどうか。 

 答：各プランは独自性を出し、目標値を設定し採算がとれるよう行っていく。 

 

（３）その他 

 特になし 

 

６．閉会 

 


